



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. Oktober 2024

Rathaus, Touristik, Homepage, Wirtschaft

„Chancen fürs Standortmarketing“ - Wiesbaden auf der Immobilien-Fachmesse EXPO REAL in München

Die Immobilienbranche steht inmitten großer Herausforderungen beim Wohnungsbau, bei der gewerblichen Entwicklung, hinsichtlich der notwendigen energetischen Maßnahmen und vielem mehr. Die Münchner Messe EXPO REAL vom 7. bis 9. Oktober ist ein guter Platz, um sich zu all diesen Themen mit Fachleuten der Branche auszutauschen, neuste innovative Lösungen kennenzulernen und Investoren zu gewinnen. Deswegen ist auch die Stadt Wiesbaden wieder mit einem Stand vertreten.

„Die EXPO REAL ist eine Fachmesse mit 40 bis 50 Tausend Besucherinnen und Besucher. Sie bietet große Chancen für unser Standortmarketing als Landeshauptstadt“, so Wiesbadens Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinninger.

Der Stand der Landeshauptstadt Wiesbaden in der Halle C 1 ist eingebettet in das Gesamtkonzept der Metropolregion Frankfurt RheinMain, in das beispielsweise auch Mainz und Frankfurt integriert sind. Bedeutende Unternehmen aus der Immobilienwirtschaft konnten als Ausstellungspartner gewonnen werden: HEICO Property Partners GmbH, GWW Wiesbadener Wohnbaugesellschaft mbH, Nassauische Sparkasse, Pockrandt Management GmbH, RQI Immobilien AG und die SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH. Hinzu kommen eine ganze Reihe weiterer Logopartner, die den Wiesbadener Messestand als „Zentrale“ für ihre Messeaktivitäten nutzen und dort ihre Kundenkontakte pflegen.

„Wir werden mit zahlreichen Projektentwicklern, Investoren und Expansionsmanagern über mögliche Projekte in Wiesbaden sprechen“, so Bürgermeisterin Hinninger, die gemeinsam mit Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Liegenschaftsdezernent Andreas Kowol die Landeshauptstadt auf der Expo Real vertritt.

Information für die Medien:

Den Messestand der Landeshauptstadt Wiesbaden finden interessierte Besucherinnen und Besucher in der Messehalle C1, Standnummer 340. Dort stehen Referatsleiterin Birgit Knetsch und die Mitarbeitenden des Referats für Wirtschaft und Beschäftigung für Gespräche zur Verfügung. Termine können vorab unter der Servicenummer 0611 313131 ausgemacht werden. Auch dieses Jahr wird auf der Veranstaltungsbühne - der Metropolarena - im Zentrum des Messeauftrittes der Rhein-Main-Region wieder ein spannendes Programm geboten. So geht es am Montag, 7. Oktober, um 17 Uhr in einer Podiumsdiskussion mit Wiesbadens Oberbürgermeister Mende um „Raum für Wachstum: Flächenmangel und Chancen in der Metropolregion Frankfurt RheinMain“ (Halle C1, Stand 232).

+++